
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis. 
À Senhora Secretária Municipal de Turismo e Eventos 
Às bandas, orquestra de violeiros e duplas sertanejas do Município 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 157/2006 
 
 

Ricardo Vrena, Vereador em exercício junto a Câmara 
Municipal, usando de suas faculdades regimentais, indica que sejam promovidos 
shows com bandas locais, orquestras de violeiros e duplas sertanejas, aos finais de 
semana  no coreto da Praça da Matriz, concedendo-lhes uma ajuda de custo. 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 
Cuida-se de oferecer uma oportunidade às bandas, 

cantores e músicos bastante talentosos, que existem em nosso Município, de 
apresentarem o seu trabalho e ganharem uma gratificação pelo mesmo. Além de 
trazer mais um atrativo turístico aos nossos visitantes, bem como mais uma opção de 
entretenimento aos nossos munícipes. 

 
Demais manifestações serão desenvolvidas em Plenário. 
 
Joanópolis, 04 de setembro de 2006. 

 
 
 
 
 

Ricardo Vrena 
Vereador do P.V. 

 
Ofício Gab. nº 440/06 



 
REF.: Indicações nºs 157 e 158/06 - GBG 
 

 
21 de setembro de 2006 

 
 
 
Senhor Presidente, 
 
 
   Em atenção as Indicações nºs 157 e 158, do Vereador Ricardo Vrena, 
tenho a informar que: 
 
 Ind. nº 157: Dentro dos eventos programados, sempre procuramos dar espaço aos artistas 
de nossa cidade. Isso acontece com as Bandas, Orquestra de Violeiros, Duplas Sertanejas, 
Coral da Melhor Idade, etc. Quanto a tornar as apresentações permanentes, para que 
possamos proporcionar mais atrativos turísticos aos visitantes, temos feito até o momento, 
o que nossos recursos próprios podem fazer; o que reconhecemos, não é o almejado por nós 
e nem pela Secretaria de Turismo e Eventos. Acreditamos também, que não estaríamos 
sendo democráticos, não cedendo espaço também à outros artistas. 
 
Ind. nº 158, de autoria do Vereador Junior: Victor Evely Tucci Izzo Lopes: Já existe 
indicação semelhante do próprio Vereador Ricardo, no qual informamos que temos  projeto 
junto ao DADE, para a construção de uma pista de skate. Para ampliação e construção de 
vestiários e demais benfeitorias indicadas no local, temos projeto pronto; falta a liberação 
do recurso do Governo Federal.  
   Na oportunidade, apresento a Vossa Excelência, meus protestos de 
estima e consideração. 

 
Atenciosamente, 

 
 
 

José Garcia da Costa 
Prefeito Municipal 

 
Excelentíssimo Senhor 
Sebastião Benedito 
Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis 


	Vereador do P.V. 

